

Sylvia Bürkler

Schulreform in der Schweiz und Rezeption des amerikanischen Pragmatismus - eine Erfolgsgeschichte?

Die Aufnahme des amerikanischen Pragmatismus im schweizerischen Bildungskontext ist eine bislang kaum näher untersuchte Fragestellung.

Die Schweiz ist ein Konglomerat verschiedener Sprach- und Religionskulturen und bietet sich deshalb für die Erforschung des kulturellen Einflusses auf das Rezeptionsverhalten optimal an. Die Analyse von pädagogischen Zeitschriften aus allen Landesregionen hat gezeigt, dass das Rezeptionsverhalten neben dem kulturellen Kontext auch von sozialen Netzen und Denkkollektiven geprägt wird. Ohne solche Zentren werden neue Ideen kaum nachhaltig aufgenommen und verbreitet.

808 S., Fr. 94.--

ISBN 978-3-905861-11-2

Erhältlich in Ihrer Buchhandlung